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本报讯（记者 王 辉）家住
市区友爱街的余老先生，最近遇
见了一件烦心事：社区贴通知
说，今年安装清洁取暖设备的住
户，可以申领300元补贴，等他
拿着手续前去申请时却卡了壳。
这是咋回事呢？

申请补贴补开发票

据了解，今年1月份，余老
先生在市区一家家电商行买了一
台空调。8月29日，源汇区马路
街办事处马路街居委会在小区贴

了一张通知。
通知上写道：“凡 2018年 1

月—12 月，安装清洁取暖设备
的住户，本人持购买发票、身份
证复印件到居委会进行登记，审
核通过后，由源汇区统一进行补
贴，每户300元。”

“通知贴出来的时候，我在
外地。一直到 11 月初我才回
来，才在小区的墙上看到这份通
知。”余老先生说，他经过了
解，自己购买的空调也属于清洁
取暖设备，可以申请补贴。他和
老伴就拿着购买空调的手续去了
马路街居委会。

居委会工作人员告诉他们，
还得需要购买空调的正规发票。
他俩就去了购买空调的家电商
行，让其开具了发票。

空调在哪儿去哪儿申请

发票开好后，老两口又联系

了居委会的工作人员。工作人员
说，还得上门去拍拍空调的照
片。余老先生说，他买的空调安
装到新家了，新家在滨河路上。
居委会的工作人员告诉他，新家
不属于他们的辖区，得去顺河街
办事处申请补贴。

余老先生老两口又赶去了顺
河街办事处。一咨询，该办事处
的这项工作在今年 10月份就结
束了，他们家享受不到这个补贴
了，让他们再去马路街办事处问
问。“俺老两口年纪这么大了，
为了这个事，跑来跑去，没想到
是这个结果。”11月30日，余老
先生告诉记者，一提起这事，他
就觉得闹心。

“不是说非得要这 300 元的
补贴，就是想闹明白咋回事，明
明是政府的惠民补贴，申请起来
咋就这么难？”余老先生说。

针对此事，记者联系了马路
街居委会的有关人员。该工作人
员说，的确是因为余老先生把购
买的空调安装到了新家才拒绝了
他的申请。

【部门】
资金有限 结束时间不同

记者了解到，这项工作是由
源汇区发改委负责实施的。

源汇区发改委有关负责人
说，安装清洁取暖设备补贴政策
是一项惠民政策，但全区补贴资
金有限，顺河街办事处辖区的申
请人比较多，所以在 10 月份
时，该办事处的这项工作已经结
束了，而马路街办事处分配的资
金还没有使用完，所以在申请时
间上又进行了延迟。

购买空调的发票及居委会张贴的通知购买空调的发票及居委会张贴的通知。。 本报记者 王 辉 摄

源汇区一老人想领清洁取暖补贴，没想到落了空

申请慢了半拍 错过惠民补贴

本报讯 （记者 王 辉） 12
月 5日早上 7点多，一辆轿车在
经过郾城区淞江路与太行山路
交叉口时，与一辆穿行斑马线
的自行车发生碰撞，自行车上
的一名女童倒地受伤。随后，
交警、保险公司和120救护车到
场处理。

事发时间是早上 7 点 30 分
左右。事发地点位于淞江路与
太行山路交叉口西北角的斑马
线上。

记者看到一辆轿车打着双
闪停在那里，车的右前方一辆
自行车翻倒在地，一名女子怀
抱一名女童揪心地询问着伤情。 经了解，女童今年5岁。早

上，她的妈妈史女士骑自行车
送她去幼儿园。

“当时是绿灯，我们从北向
南去。没想到会发生这事，孩
子当场从车的后座上摔下来，
头部磕住了。”史女士说。

轿车司机解释说，当时他
开车行经此处，一名市民牵着
一条狗从斑马线上过，他为了
躲狗，和史女士的自行车发生

了碰撞。事故发生后，他赶紧
拨打了110和120。

随后，120救护车赶到，将
女童拉至医院检查、医治。

在事发现场，此事故再次
引发了不少路人对“礼让斑马
线”的热议。

“看见行人经过斑马线，司
机驾车时一定要注意礼让，宁
可等一会儿，也不要抢行。”现
场一名交警提醒说。

市区淞江路与太行山路交叉口

斑马线上 轿车与自行车发生碰撞

事发现场事发现场。。 本报记者本报记者 王王 辉辉 摄摄

本报讯 （记者 陶小
敏） 12月3日，装修工人赵
师傅向记者反映，他在市
区光明水岸花园做装修，
进小区干活时电动车停在
门口，干完活出来却发现
电动车的电瓶不见了。

赵师傅告诉记者，12
月2日，他到小区一家铺地
砖。上午8点左右，他到达
该小区。

由于小区物业不允许
外来车辆进入小区，赵师
傅将电动三轮车停放在小
区门口附近，之后进入小
区铺设地砖。中午 1 点左
右，他下楼吃饭，发现电
动三轮车的电瓶不翼而飞
了。

“价值 1000多元，我干
几天活儿也挣不了这么多
钱。”赵师傅说，电瓶丢后
他的心情很低落，但还是

坚持要把之前接的活干完。
赵师傅提出：他在该

小区干活，电动三轮车的
电瓶丢失，小区物业是否
应该承担责任？

就此，记者采访了小
区物业工作人员。小区物
业一名工作人员表示，小
区门口附近设置有专门的
非机动车停放区，是免费
停放，电动车发生被盗等
事情他们无法负责。

记者也就此采访了河
南澜业律师事务所律师李
凯。李凯表示，如果车辆
是存放在公共停车区域，
物业也没有收取费用，那
就没有形成看管合同，物
业公司不承担约定义务，
不应承担车辆丢失的相应
责任。

“希望有人能帮装修工
人看看车。”赵师傅说。

工人小区内干活 电瓶小区外被盗

光明水岸花园小区门口附近的非机动车停放处光明水岸花园小区门口附近的非机动车停放处。。
本报记者本报记者 陶小敏陶小敏 摄摄
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12月5日上午，市民王
女士告诉记者，在郾城区
中医院附近的汾河路上，
路两边有水泥墩，现在不
仅起不到禁止货车通行的
作用，反而成了附近居民
通行的拦路虎，夜晚行车
的时候很容易撞上。

随后，记者来到了王
女士所说的汾河路。王女
士在这条路上的枫林湾小
区居住。

“为了不让大货车从这
条路通行，这个路上设了
三个水泥墩，但刚好可以
让轿车通行。没想到，不
知道啥时候路中间的那个
水泥墩不见了，就剩路两
边的水泥墩了。”王女士指
着路上的水泥墩说。

记者在现场看到，路
两边的两个水泥墩约有 30
厘米高、50 厘米宽，相距
七八米，显然已经起不到
禁 止 大 货 车 通 行 的 作 用
了。同时，水泥墩上没有

任何反光标识。
在附近居住的万先生

告诉记者，由于水泥墩不
高，路过此处的车辆尤其
是转弯、调头时很容易忘
记水泥墩的存在，就成了
一个安全隐患。

“这条路的路灯本来就
有点暗，3日晚上下雨视线
就更不好了，我给人家躲
车时就撞在了水泥墩上，
导致车前保险杠裂了。”万
先生说。

随后，记者将该情况
反 映 给 郾 城 区 市 政 管 理
处。不一会儿，工作人员
来到现场，用电钻等工具
对路上的水泥墩进行了拆
除。

郾城区汾河路

拆掉俩水泥墩 方便居民出行

拆除水泥墩拆除水泥墩。。


